
　初秋を迎え、朝夕はだいぶ過ごしやすくなってきました。皆さま、
いかがお過ごしでしょうか。今年は 9月２４日が中秋の名月だそうで
す。月見の起源は意外と古く、縄文時代までさかのぼるという説もあ
ります。また関西では月見だんごではなく、サトイモを供物とする地
域もあるようです。秋の夜長、窓を開けて夜空を楽しんでみるのも良
いかもしれませんね。では 9月号をお楽しみ下さい。

編集委員Ｔ登場！
かぶコレ！

全国研修会に行ってきました
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緊急ミーティングが開かれました

あずきアイス＆チキンライスが入ります！
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土曜開所は 1日 15 日 22 日 29 日
29 日は 13：00 までの開所です
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研修レポート
村橋
の

　今回は、就労継続支援 B型の研修に行ってきました。手作りパン・ケーキ
の販売・配達をしている事業所と、高齢者宅に伺い「ちょこっとサービス」
といって、食材の買い出しや部屋の掃除、調理補助などを有償で行う 2つの
事業所の活動報告でした。
　自分の得意なことを仕事に活かす考え方や活動が、かぶらぎでの取り組み
と重なり、役割を持つことの大切さ、適材適所で仕事をする意味などを改め
て確認することができました。そして何よりそこで働く利用者の熱量を強く
感じました。
　かぶらぎの皆さんにも、「自分が居ることの必要性」を仕事の中でもっと沢
山感じてほしいなぁ～、一緒に熱量アップしていきたいなぁ～と思った研修
でした。

フードメニュー
増えました！！

CAFE からの お し ら せ

　 9 月から、毎週金曜日に数量限定で「チキンライス」を販
売します。たまねぎとたっぷりのトマトソース、ミルポワペー
スト、ワインビネガーを加えたコクのあるチキンライスです。
ミルポワペーストとは色々な野菜をペーストにしたものです。
限定 5 食でわかめスープとドリンクが付いて他のランチと同
様、300円となります。

　8月末からお楽しみ御膳の「豚キムチ御膳」を販売し
ます。夏バテで食欲不振の時にはスパイスを利かせたメ
ニューがおすすめです！暑い日が続きますがこんな時は
あえてピリ辛な料理も良いものです。豚キムチ御膳を食
べて、まだまだ続く残暑を乗り切りましょう！　　　

　数量限定で、あずき味のアイスを販売します !
和風の定番フレーバーで、ほんのりした色合いと品のある
甘さが楽しめますよ。ぜひご賞味ください！

今月のＰＮＰ

造形アート倶楽部
9月 22日 ( 土 ) に東京上野の国立西洋美術館に行きます！
この美術館は、近代建築の３大巨匠とされるル・コルビュジエ
が建築していて、世界文化遺産に登録されているそうです。
美術に興味のある方、是非参加してみませんか？　

趣味はコレ！

　今はゲームです。ゲームはソフトが高いので厳選していますが、「ゴッドイーター」シリー
ズが好きです。スマホのアプリだと、脱出ゲームやパズルが好きで暇な時に楽しんでいます。
そしてたまに「PUBG」をやっています。友達とのチームワークが楽しいサバイバルゲームな
んですよー！

好きな映画はコレ！

　「タイタニック」は永遠の名作だと思います…！最近は「君の名は」「ピーターラビット」を
観ました。エマ・ワトソン主演の「美女と野獣」は 4DXで観たのですが、「観た」というより
「乗った」という感じでした！座席はすっごい動くし水もかかるし、花の香りもする上に劇場
全体に風は吹くし！値段はお高めですが、オススメです。

好きな音楽はコレ！

　割と何でも聴きますが、最近は洋楽が好きです。洋楽はあまり歌手にこだ
わらず、曲調が好きなら聴く！という感じです。邦楽は大好きな歌手がいて、
「ＫＯＫＩＡ」という女性なのですが、すごく魅力的な歌がたくさんです。
「0からの始まり」は心に響きますよ～！

今月のかぶコレ！は編集委員Ｔさんです！

後日、編集委員 Tさんの本名を一階コルクボードに掲示します。
興味を持たれた方は、ひと声かけてみてはいかがでしょうか？

 ワークレポート　～８月の作業報告～

セットアップ部

　ビニールシートの仕事において、シールの貼り間違いや検品チェッ

ク漏れが起きました。この取引先はセットアップ部の収入の大黒柱で

あり、今後同じようなことが起きると、取引がなくなってしまう恐れ

もあります。そうなると時間あたり 220円と設定した今年の作業給料

を維持できない可能性も出てきます。

　17 日に臨時のフレックスミーティングを行い、どうしてミスが起き

たのか、今後の何を変えていくのかなどを検討しています。

　私たちの仕事をどうやって確実なものにするか、本気で考える時だ

と思います。かぶらぎで作業をする人はフレックスミーティングには

可能な限り参加してもらい、共に考えて欲しいと思います。

総　　務　　部

　新規登録の方を対象に、ワークショップかぶらぎでの仕事の仕方、

書類の書き方などをお伝えする「ガイダンス」を総務で担うことにな

りました。これまではスタッフから伝えてもらっていましたが、普段

自分たちがやっていることを簡潔にまとめ、わかりやすく伝えるには

どうすればよいか検討しています。

　新しく登録になった方が、かぶらぎの作業環境に慣れるために、私

たちが一役買うことができれば嬉しいです。


